

LOCAL | Empleo

El desempleo vuelve a crecer en Priego durante el mes de abril

Ni la Semana Santa ni la feria de San Marcos han impedido el tercer incremento consecutivo en lo que llevamos de año

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 9 de mayo de 2017 - 18:00



Abril ha registrado el tercer incremento consecutivo en las cifras del desempleo en lo que llevamos de año, situándose a niveles similares a los consignados en diciembre de 2011.

Pese a que el incremento ha sido muy leve, cuatro parados más, resulta significativo que la celebración de eventos como la Semana Santa y la feria de San Marcos, que en nuestra localidad suponen un importante impulso para el sector de la hostelería y la restauración, no hayan provocado la respuesta esperada

En concreto y según los datos del Observatorio Argos, la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de nuestra localidad contabilizó a finales del pasado mes un total de 1.683 personas paradas registradas, lo que supone 4 parados más que en marzo, o lo que es lo mismo, un incremento mensual del 0,23%.

Por sexos, en abril se contabilizaron 9 desempleadas menos que en marzo (-0,90%), situándose éstas en las 983 frente a las 992 registradas en marzo, siendo la de abril la cifra más baja de este registro desde julio de 2012. Por el contrario, dentro de los varones, se ha producido un incremento de 13 desempleados más durante abril, pasando de los 687 de marzo a los 700 con los que finalizaba abril (1,89%).

Pese a este nuevo incremento de las cifras del desempleo, nuestra localidad vuelve a mantener un mes más el índice interanual en valores negativos, en concreto en el -16,05% al pasar de las 2.005 personas paradas registradas en de abril de 2016, a las antes comentadas 1.683 con las que se cerraba abril, lo que supone un descenso de 322 parados en un año, absorbido en su mayor parte por el colectivo masculino, que ha pasado de los 938 desempleados varones registrados en abril de 2016 a los 700 del pasado mes (238 desempleados masculinos menos en un año). En el caso de las mujeres, el descenso ha sido notablemente inferior, pasando de las 1.067 registradas en abril de 2016 a las 983 registradas en abril, lo que supone un descenso porcentual del 7,87% en el último año (84 desempleadas menos en los últimos 12 meses).

En cuanto a otras variables, en el caso de los demandantes de empleo se ha consignado el segundo incremento consecutivo en 2017, pasando de los 3.496 contabilizados en marzo a los 3.821 de abril, 325 más en un mes. En lo que respecta a las personas demandantes de empleo no ocupadas (DEN0's), también se ha producido un nuevo incremento, el tercero en lo que llevamos de año, al pasar de las 2.427 contabilizadas en marzo a las 2.537 con las que finalizaba abril.